

Mittelzehrer
angebaute Karotten
 Sorten für: **(Daucus carota)**

gut: Lauch,
 Knoblauch,
 Tomaten,
 Rote Bete,
 schlecht: Pfefferminze,
 Haferwurz.

- Frühe Karotten: 80 – 90 Tage von der Aussaat zur Ernte
- Mittelfrühe Karotten: 100 – 120 Tage von der Aussaat zur Ernte
- Mittelspäte Karotten: 120 – 140 Tage von der Aussaat zur Ernte
- Späte Karotten und Lagermöhren: 140 – 190 Tage von der Aussaat zur Ernte

Dill verbessert den Geschmack von Möhren, Rosmarin, Salbei, Zwiebel schützen Karotten gegen die Möhrenfliege Dill fördert Keimfähigkeit und hält Schädlinge fern - Schnittlauch schützt vor Grauschimmel - Möhren niemals nebeneinander setzten (2 Reihen), Karotten nach Lauch oder Zwiebel setzten gedeihen sie am besten - Möhren und leichte Fröste sind kein Problem. Möhren nur alle 6 Jahre an derselben Stelle anbauen. Wächst gut mit Mais, Tomaten, Zwiebeln, Kopfsalat und Kartoffeln.

Sorten - Name	Sortenbeschreibung
 Atomic Red	Korallenrote Möhre. Die Farbe ist sehr ungewöhnlich, variiert von hellrot über rosa bis hin zu tief rot. Für die Frühaussaat ab Februar im Frühbeet, Keimtemperatur 8-14°C, Keimdauer 4-14 Tage Diese Farbe vertieft sich beim kochen. Sie können diese Möhre verwenden für ein späte Frühling oder ein frühe Sommer Zucht. Die herrlich schmeckende und sehr süß schmeckende Möhre sind lecker knusprig. Diese Möhre kann gut gegen kaltes Wetter aber nicht gegen Frost
 Berlicum	Das sind ja genau die Möhren, die Oma immer angebaut hat! Die mit kräftigem Geschmack. Saftig, schmackhaft und würzig. Die Möhren sind gut lagerfähig, was früher sehr wichtig war,
 Blanche de Vosges	Weißer Möhre, an den Schultern verdickt, nach unten hin schmaler werdend. Blanche de Vosges Möhren haben eine typische dreieckige Form. Es ist eine alte Sorte, bereits im 19. Jahrhundert bekannt. Die Wurzel am besten jung ernten, dann sind sie noch zart und saftig, später geerntete Möhren lassen sich gut einlagern. Selbst eingelagerte Möhren bleiben lange schmackhaft.
 Chantenay Red Core	Für ein frühe und durchlaufende Ernte. Die Möhren sind dick, relativ kurz und keilförmig und haben ein sehr süßes, feines Karottenaroma. Länge 25 cm. Aussaat ab Februar im Frühbeet, bis August im Freiland möglich
 Gigant (Autumn King)	Produziert sehr lange (bis 30 cm) konische Möhren mit einer tief orangeroten Farbe. Möhren sind lecker, gesund und kalorienarm. Ist eine späte Sorte - Herbskönig, die besonders zur Aufbewahrung und für Salate, Säfte und Konfitüren bestimmt ist.
 Kuroda	Mitte Februar bis Ende Juni Sorte aus dem Osten Europas/Japan Hervorragend zum Entsaften. Bis zur Ernte 75 Tage - Sehr süß - Möhre mit meist zylindrischen, mittellangen und mittelschlanken Wurzeln und sehr glatter Haut. Außenfarbe leuchtend orange, innen tief dunkelorange, geringe Grünköpfigkeit. Auffallend helles, mittelfestes Laub, 10% Schosser, hoher Ertrag bei guter Süße. Beständig gegen niedrige Temperaturen.
 Lang-Stumpf	Späte Sorte. Orangerote Wurzel, 22-24 cm lang. Ohne Xylem ("holzige Herz") ist das eigentlich, und macht es großartig für die Zubereitung aller Arten von Gerichten, weil es nicht holziges ist. Großartiger Geschmack, sehr süße Sorte,
 Lunar White	ab Feb. im Frühbeet, ab Apr. bis Aug. ins Freiland. Alte Sorte. Cremeweiße Möhre. Ganz schmales Herz. Diese alte Sorte dürfte direkt aus unserer heimischen wilden Möhre entstanden sein. Für Frühlings- und Sommeraussaat geeignet. Reifezeit: ca. 65 Tage. Sie können bis zu 30cm lang werden, aber man sollte Sie schon in einem früherem Stadium ernten, dann sind sie super süß und sehr zart. Herrlich milden Geschmack. Die sogenannten "grünen Schultern" die oft beschrieben werden, sind einfach nur die Teile, die nicht von der Erde bedeckt und somit dem Licht ausgesetzt sind. Werden die Möhren so angehäufelt, dass die nicht heraus schauen, bleiben sie vollständig weiß.
 Muscade	Sehr selten - Eine köstliche, nordafrikanische Karotte mit außergewöhnlichem Geschmack und knackiger Textur. Die Möhren werden groß, sie haben einen dicken, gelben Kern. Sie schmecken aromatisch und süß und sind auch ausgewachsen ganz zart. Die Sorte reift trotz der Größe sehr früh, eine der frühesten Sorten.
 Purple Dragon	Aussaat: Ende März bis Mai ins Freiland. Saattiefe 2 cm - Keimdauer 14-21 Tage - Ernte Juli bis November - 15-20 cm langen Möhren sind saftig und wohlschmeckend. Sie enthält wertvolle Nährstoffe und erträgt Trockenheit, Hitze und Wurzelkonkurrenz durch Unkraut sehr gut. Gibt's nirgendwo, außer im eigenen Anbau! Die tolle Außenfarbe der Wurzeln macht sich sehr dekorativ Die Sorte schmeckt etwas süßer und würziger als die Großkampfkartotten aus dem Supermarkt.
 Purple Sun	Die Karotte `Purple Sun` ist eine Neuzüchtung der Sorte Purple Haze und hat einen noch dunkleren tieferen Violett-Ton. Manche Wurzeln sind auch innen hell. Die Möhren haben ein gutes, süßes Aroma und eignen sich für den rohen und gekochten Verzehr. Zusätzlich enthält diese Sorte viele gesunde Anthocyane.

Sorten - Name	Sortenbeschreibung
 <p>Raja De Vinagre</p>	<p>Alte Möhrensorte aus Spanien. Die Möhren werden kräftig magentafarben mit weißem Herz. Von der Form her länglich schmal, stumpf bis spitz zulaufend. In nur 80 Tagen reifen die Möhren auch zum Einlegen (wie Essiggurken) geeignet.</p>
 <p>Roter Riese</p>	<p>Riesig werdende Möhre mit einem Durchmesser von gut 6cm! Wurzeln haben eine sattorange Farbe und sind kegelförmig. Es ist eine Lagermöhre, die nicht ganz so viel Saft enthält, dafür aber gut schmeckt.</p>
 <p>Rouge Sang</p>	<p>Mit 120 – 140 Tagen von Aussaat bis zur Ernte eine mittelfrühe Sorte zweifarbige Möhre , alte, französische Sorte aus dem Jahr 1897. Übersetzt heißt die Sorte „Blutrot“. Hält Temperaturen bis minus 18 Grad aus Keimtemperatur: 10 – 18 Grad - Keimdauer: 14 – 40 Tage - Aussattermin: März-Anfang Juni. Möhren brauchen sehr lang, im Schnitt 21-27 Tage.</p>
 <p>Schwarze Spanische</p>	<p>sehr alte Sorte, die reich an Antioxidativen ist. Eine wunderschöne in Europa aussterbende Erbstücker-Sorte-Zweijährig. Diese schwarze Möhre ist etwas Besonderes. Nach ca 11 Tagen die ersten Keimlinge beim Samentest. Die Möhre „Spanish Black“ ist außen schwarz, aber nicht durchgefärbt. Das Innere ist gelb-orange. Sie hat ein sehr intensives Karotten-/Möhrenaroma. Perfekt geeignet, um seine eigenen Samen zu ernten.</p>

15 verschiedene Sorten!